

Nouveau commerce

Achat-vente aux particuliers



Nelson un des trois vendeurs avec Caroline Maillard.

Depuis quelques temps un magasin **Cash-express** s'est installé au numéro 35 rue de la rue Pont-Mortain. Gérante de ce commerce après avoir exercé pendant vingt-trois ans des fonctions au sein d'un cabinet comptable, Caroline Maillard reconnaît avoir réalisé une reconversion professionnelle, même si ses connaissances en comptabilité seront sûrement précieuses dans sa nouvelle voie. Secondée par une équipe de trois vendeurs, elle a pris la responsabilité de ce magasin membre du réseau de franchise Cash-express. Cette chaîne compte une centaine de magasins ouverts aux particuliers. « **Après avoir convenu d'un prix, nous achetons le matériel en**

bon état de fonctionnement proposé par des particuliers, et seulement dans ces conditions, explique la gérante. **Après vérification des articles, nous les mettons en vente avec une garantie de trois mois, extensible éventuellement jusqu'à deux ans. »** Le choix des objets mis en vente est varié. Pour le prix, il faut compter approximativement la moitié de leur valeur à neuf.

Cash-express 34 rue Pont-Mortain tél. : 02 31 32 88 95
Horaires espace achats : 14 h à 19 h du lundi au samedi

Horaires espace ventes : lundi 14 h à 19 h, du mardi au vendredi 10 h à 12 h 30 et de 14 h à 19 h, le samedi de 10 h à 19 h